
                  会員 70 名中   40 名出席    出席率 57.14％  

修正 53 名出席                   75.71% 

メイクアップ 13 名 

例会場：クーラクーリアンテサンパレス 福島市上町 4-30 ／ 開催日：毎週水曜日 12 時 30 分 

夜間例会場：      同  上               ／ 18 時 30 分 

◆会長挨拶   菅野 良二 会長                     
本日は 16 時から新会員オリエンテーション、17 時からは全会員セミナーご講演頂きました国

際ロータリー第 2530 地区ラーニングファシリテーター芳賀裕パストガバナー様には長時間にわ

たりご講演頂き感謝申し上げます。本日ご講演いただきましたことを新会員の皆様、長年の会員の

皆様も常にロータリーのこと再点検を兼ねて勉強していただき今後のロータリークラブでの活動

に加えて頂きながら楽しい例会、各委員会の活動にして頂きたく考えておりますのでよろしくお

願い申し上げます。 

昨日、9 月 11 日は当クラブの姉妹クラブである東京麹町ロータリークラブに、私、鈴木洋子幹事、大

橋廣治パストガバナー、赤間浩一会長エレクト、廣澤俊樹ロータリー情報教育委員会委員長、佐久間功公

共イメージ・IT 委員会委員長、林克重親睦活動委員会委員長、宍戸清和ロータリー財団委員会副委員長

8 名でメイキャップして参りました。東京麹町ロータリークラブには 2011 年東日本大地震、それ以降に

も多大なるご支援を頂き、それをきっかけに 2011 年 10 月に当クラブとの姉妹クラブの提携をさせて頂きました。東京麹町

ロータリークラブの例会では齊藤栄太郎会長から挨拶の後、私から挨拶をさせて頂き福島県内の今の状況を話させて頂き、

今、騒がれています東京電力福島第一原子力発電所の ALPS 処理水を海洋放出していますが一部の諸外国からは汚染水と称

して海洋放出しているとのことで日本の海産物輸入禁止とされ SNS でも福島の誹謗中傷が行われています。しかしながら福

島県内の海産物市場では県内、及び国内の皆様からのご支援があり通年以上の売り上げがあり福島県民は安堵していること

をお話しすることができました。 

東京麹町ロータリークラブと福島南ロータリークラブは今年度、姉妹クラブ更新時期ですが東京麹町ロータリークラブと

して当クラブと姉妹クラブ更新を理事会で承認されたとのことで、そんな中、東京麹町ロータリークラブとは末長くお付き

合い頂き互いに情報を分かち合い、親睦を深めたく考えております。 

又、当クラブで今年度セブ・ロータリークラブとのグローバル補助金でセブの女子高校支援について東京麹町ロータリー

クラブよりも女子高校支援をさせて頂きたいとのことで支援金をいただくようになりました。この場を借りて報告とさせて

いただきます。 

今日はこれから新会員の歓迎会があります。新会員

の皆様を歓迎して楽しい夜間例会にしたいと思って

おりますのでよろしくお願い申し上げまして会長挨

拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

◆直前会長へターゲットの贈呈   渡邊 正義 直前会長          

渡邊正義直前会長にターゲットが贈呈されました。「会員の皆さんの

ご協力のおかげで一年間務めることができました」と、挨拶されました。 

 

 

 

 

 

第 9 回例会 
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◆例会終了後・新会員歓迎例会   親睦活動委員会             
新会員紹介があり、植松みち子さん、安永真悟さ

ん、松本圭司さん、木村学さん、オカンポメリッサ

プラザさん、李喜蔓さん、加藤良子さんが紹介さ

れました。地区ラーニングファシリテーターでパ

ストガバナーの芳賀裕様から新会員への花向けの

言葉を頂きました。 

大橋廣治パストガバナーの乾杯の挨拶で新会員歓迎会スタート！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


